
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „SusmaeL“ vom 1. August 2019, 10:29

Rhein zu verleihen wäre mMn genau der richtige Schritt.

Entweder zu einem Drittligisten oder einen Aufsteiger so wie bei Medic.

Der Junge braucht einfach Spielzeit.

Bei Mühl für 6 - 8 Millionen könnte ich einen Weggang durchaus verschmerzen.
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